

Kurzbericht Diözesanausschuss (DA)

26. April 2020

Auf der Diözesankonferenz 2018 wurde die Frage gestellt: "Was habt ihr bis dahin gemacht?" Um solche Fragen schon im Vorfeld zu beantworten, haben wir als Diözesanausschuss Kurzberichte ins Leben gerufen. Dieser Kurzbericht dient der transparenten Arbeit des Diözesanausschusses. Wir möchten, dass ihr erfahrt, was wir bei unseren Treffen ansprechen und behandeln.

Der Diözesanausschuss fand sich am 26.04.2020 aufgrund der Kontaktbeschränkungen durch Covid-19 als Online-Meeting bei Discord zusammen.

Durch die aktuelle Situation durch Corona herrscht auch viel Unsicherheit bezüglich eurer Ferienlager im Sommer. Um sich über dieses Thema auszutauschen wurde am Samstag, 25.04.2020, ein Lagerleitungsgespräch angeboten. Über die Ergebnisse, Wünsche und Sorgen haben wir uns bei unserem Treffen informiert und werden weiter damit arbeiten.

Zusammen mit Inga haben wir uns einhergehender mit dem Thema "Umgang mit dem 3. Geschlecht" beschäftigt und haben uns Gedanken über die Vorgehensweise der weiteren Arbeit und der Einpflegung des 3. Geschlechts in unsere Satzung gemacht.

Bei der nächsten Diözesankonferenz am 09.05.2020 dürft ihr euch schon über einen kleinen Einblick in dieses Themenfeld freuen.

Bei der DK@Home bekommt ihr zudem Infos über das Thema Digitalstrategie, welches wir auf unseren Treffen zusammen mit Jacco und Inga aufgearbeitet haben. Wir haben beschlossen, dass es sinnvoll ist für dieses Thema einen Sachausschuss zu gründen. Über den Antrag dazu dürft ihr natürlich jetzt schon drüber gucken!

Da wir – wie die meisten von euch – zur Zeit nur durch digitale Medien kommunizieren können, haben wir zum Abschluss beschlossen, uns alle zwei Wochen mittwochs für eine Stunde auf dem Discord-Server zu treffen. Ob das nächste DA-Wochenende vom 19.-21.06.2020 wie geplant als Selbstversorger-DA stattfinden kann, werden wir kurzfristig entscheiden. Als Ersatz gibt es sonst wieder einen Online-DA.

Michelle Borgers für den Diözesanausschuss